

令和4年11月吉日

各 位

一般社団法人 建設電気技術協会
会長 脇 雅史

一般社団法人 建設電気技術協会主催「新年懇談会」の中止について

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は、格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、当協会におきましては、年初の大事な行事である新年懇談会の開催の準備を進めて参りました。

新型コロナウイルスの感染状況を見ますと、報道等でお聞きのことかと存じますが、寒さとともに感染の第8波が始まり、年末年始にかけ、相当な新規感染者が出るものと推察されます。新年懇談会は、会員の皆様が一堂に会し、相互の交流を進めることに大きな意義があることを考えますと、会話を控え、人数を制限することでは、その目的を達成することができません。

皆様に安全にご参加いただける会合とすることが難しいことに鑑み、誠に残念ながら、令和5年の新年懇談会は、やむなく今年と同様に開催を取りやめることといたします。

新年懇談会を開催できないことは誠に残念ではございますが、何卒諸事情をご賢察のうえご理解賜りたく、今後ともご支援ご鞭撻のほど、宜しく願いいたします。

敬具